

Ante declaraciones publicadas en entrevista por "El Mercurio": Dichos del alcalde Carter (ind.) sobre una primaria presidencial en Chile Vamos abren debate

De no haber una primaria en el sector, el jefe comunal de La Florida auguró que la postulación a La Moneda de Evelyn Matthei "nace muerta".

RIENZI FRANCO

En entrevista con "El Mercurio", el alcalde de La Florida, Rodolfo Carter, analizó el alcance de la presidencial en ciernes para Chile Vamos, de la que quiere ser parte. Ante ese camino, Carter auguró que "si no hay primaria presidencial en Chile Vamos, la candidatura de Evelyn Matthei nace muerta", abriendo así un amplio debate en el sector.

De todas maneras, el jefe comunal afirmó que en caso de no ser incluido en una definición primaria del bloque, "apoyará al candidato de la coalición, en eso no me pierdo".

Consultada la senadora de RN, María José Gatica, acerca de las declaraciones de Carter, contestó que "la derecha debe tener varios candidatos, es peligroso tener una sola figura. Siempre es bueno tener copiloto y jugar en equipo, lo importante es que existan varios candidatos presidenciales que representen todas las sensibilidades de la derecha. Pero lo fundamental es que exista una sola primaria del sector, de lo contrario tendremos el mismo desbande que tenemos hoy en la elección municipal, el mejor ejemplo es la Municipalidad de Recoleta, el alcalde preso, la izquierda ordenada con un candidato y nosotros no somos capaces de nombrar al candidato. Ese error no se puede volver a cometer de nuevo, una sola coalición y una gran primaria".

Y añadió Gatica que, "de lo contrario, nos pasará lo de España, estaban los votos pero ganó la izquierda porque se desató una competencia por quién es más de derecha".

En el sector, el tema de una primaria no es menor; por el contrario, es fuente de análisis



Los alcaldes Evelyn Matthei, Providencia, y Rodolfo Carter, La Florida, cuando en 2023 concurren a La Moneda a dejar una carta.

PRIMARIAS

Una primaria presidencial y parlamentaria está programada para el 29 de junio de 2025, para quienes decidan hacerla.

en el sentido de cuánto favorece al bloque estar por una opción u otra, sobre todo cuando se anticipa más de un postulante que quisiera competir para llegar a

No podemos desgastarnos en primarias innecesarias porque Matthei está cada día más posicionada y la izquierda le teme; eso, por algo será".

Otro análisis lo entregó el diputado de Evópoli, Francisco Undurraga, para quien "lo responsable es concentrarse, y eso significa resolver urgentemente las candidaturas a alcaldes, gobernadores y concejales, si a Chile Vamos no le va bien en octubre, difícil será la presidencial, así que más que exigir, es mejor colaborar y cuidar todos los liderazgos".

Otras definiciones del jefe comunal

En la entrevista, Carter también aludió a otras definiciones, en el entendido de la contienda presidencial en curso. En materia tributaria planteó que "el impuesto corporativo tiene que bajar. Para un político de derecha es difícil decir esto, porque dirán que quiero favorecer a los ricos, pero es todo lo contrario, la izquierda quiere la plata de los contribuyentes en el bolsillo de sus fundaciones, pero yo prefiero la plata en los bolsillos de las personas".

En referencia al rol de las FF.AA. en materia de hacer frente a la inseguridad ciudadana, Carter explicó que "las Fuerzas Armadas no necesariamente tienen que actuar en situaciones operativas, ellas tienen inteligencia electrónica, por ejemplo. Pero en Temuco vamos a tener que entrar con las FF.AA., cuando la PDI lo intentó tuvo que salir arrancando".

Una eventual primaria presidencial y parlamentaria está programada para el próximo 29 de junio de 2025, según cronograma del Servel.